

Korem 132/Tdl, Siap Bersinergi Menyukseskan Pemilu Aman dan Damai 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Nov 24, 2023 - 09:17



PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han bersama Gubernur Sulteng H. Rusdy Mastura dan Forkopimda Prov,Kabupaten/Kota se-Sulawesi Tengah melakukan Rapat Koordinasi di Ruang Aula Hotel Best Western Plus Coco Palu, Jalan Basuki Rahmat, Birobuli Selatan, Kec. Palu Selatan, Kota Palu, Sulteng. (23/11/2023).

Gubernur Sulawesi Tengah, Bapak H. Rusdy Mastura menyambut baik dan

memberikan apresiasi yang setinggi tingginya atas terlaksananya Rapat Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Se-Sulawesi Tengah,berharap memiliki dampak positif bagi kita semua.

Tahun 2024 akan menjadi momen Politik yang sangat penting dan krusial, karena dengan adanya Pemilu serentak Akan menimbulkan dinamika politik yang sangat mempengaruhi perkembangan situasi Kamtibmas yang diprediksi akan semakin meningkat eskalasinya, oleh karena itu diadakannya Rapat Forkopimda se-Sulteng.

Sejalan dengan tema Rakor saat ini yaitu “Peningkatan sinergitas dalam menyukseskan Pemilu yang aman dan damai tahun 2024”, Maka pemerintah provinsi Sulawesi tengah mengambil langkah langkah strategis untuk menciptakan Pemilu serentak 2024 yang aman dan kondusif serta berkoordinasi dengan pemerintah kabupaten/kota serta Instansi terkait untuk mendukung suksesnya penyelenggaraan Pemilu serentak 2024.

Pemilu dan Pilkada serentak tahun 2024 perlu dibangun komunikasi dan kolaborasi antara Pemerintah, Parpol, Paslon, Tim Sukses, Tokoh Masyarakat, dan Tokoh Agama serta masyarakat lainnya.

Saya berharap agar seluruh aparaturnegara baik penyelenggara, TNI Polri maupun pegawai aparaturnegara sipil negara dan pegawai non PNS agar selalu mengedepankan Netralitas dalam rangkaian pelaksanaan pesta demokrasi tahun 2024, baik menjelang pelaksanaan maupun sesudah pesta demokrasi.

Dalam kesempatan tersebut Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P.,mengatakan Prajurit Korem Siap Bersinergi, Soliditas TNI dan Polri Harga Mati, Netralitas Wajib,dalam menyukseskan Pemilu Aman dan Damai 2024. ***